"Prohibir drogas no es la solución"

Rechazo. Debe concentrarse en evitar que el fentanilo entre a México, revira Xóchitl a López Obrador

GASPAR VELA

Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, rechazó la intención del presidente Andrés Manuel López Obrador de impulsar una iniciativa de ley para prohibir el consumo de drogas

sintéticas como el fentanilo.

Al término del Diálogo sobre gobernanza y federalismo, que se llevó a cabo en Toluca, Estado de México, la abanderada presidencial del bloque opositor consideró que el gobierno de la 4T debe concentrarse en evitar la entrada de esta droga al país.

"No es el camino. El tema es evitar que entre el fentanilo a México. Tiene maneras de hacerlo a través de las aduanas, que se han vuelto sumamente porosas. No fabricamos precursores químicos. Vienen de Asia.

"Que se dedique a resolver cómo está entrando (el fentanilo), qué personajes de su gobierno están corrompidos; vimos sacos de Segalmex y vimos temas que ojalá se hayan investigado. Debe haber una política de prevención, que no hay", expuso.

Consideró que el gobierno federal ni siquiera ha podido realizar la encuesta nacional sobre las adicciones, pues la última se levantó en el sexenio anterior.

"Entonces, no tenemos elementos para saber dónde se está consumiendo y cómo se está consumiendo e ir hacia la etapa de prevención. Creo que esa parte se ha abandonado.

"En ese sentido, pues, simplemente poner en la Constitución que está prohibido matar, que está prohibido que no haya educación superior... o sea, no es un derecho que se cumpla, no es la solución", consideró.

Luego de que López Obrador

criticó que las mañaneras de la aspirante presidencial sean a las 10 de la mañana, pues "los fifís no se levantan temprano", respondió que ella se levanta todos los días a las 5:30.

398 cm²

"Esta clasificación que hace el Presidente de quién se levanta temprano y quién no se levanta temprano, no le corresponde. Son las necesidades de cada persona. Yo soy una mujer que se levanta todos los días a las 5.30.

"Entonces, ese no es un tema... ya basta que el Presidente siga estigmatizando a las personas", reviró.

Gálvez agregó que sus mañaneras, las cuales se llevarán a cabo en el periodo de campaña, serán un contrapeso al Presidente de la República.

"Pues nada más faltaba que él pueda decir quién sí y quién no. Pues eso lo hace cada mexicano libre. Me encanta que el Presidente esté tan pendiente de mi persona. Vamos a hacer cosas, como les dije, están planteando escenarios, pero seguramente habrá una voz que le genere contrapeso, y esa voz seré yo", destacó.

En sus redes sociales, la candidata presidencial de PAN, PRI y PRD posteó que "los problemas se resuelven de lo pequeño a lo grande. No hay manera de ordenar al país si no empezamos con las calles".

Abundó que, por ello, los alcaldes deben tener herramientas y recursos para fortalecer sus policías y servicios públicos: "Basta que el poder se concentre en una sola persona".

En su cuenta de X también compartió una foto de su niñez, a la que acompañó con el mensaje: "Desde pequeña siempre tuve muchos sueños... i Qué nadie les diga que no se puede!



MILENIC



La aspirante presidencial participó ayer en el Diálogo sobre gobernanza y federalismo. ESPECIAL

